

From: Günter Pollach
Date: 20.10.2006
To: leserbiefe@derstandard.at

Betrifft: "Der Standard" vom 20.10.2006, Lobau-Tunnel-Serie, Teil 2

Es ist bedauerlich, dass man in unserer Gesellschaft Unwahrheiten über Medien als "Bezahlte Anzeige" verbreiten kann.

Die nördliche Entlüftung des Lobautunnels liegt nach derzeitiger Planung 205 m vom Nationalpark entfernt - in der veröffentlichten Skizze mit km-Angabe wäre dies 2,5 mm neben der Nationalparkgrenze - und damit keinesfalls "weit außerhalb des Nationalparkgebietes".

Die Häuser von Groß-Enzersdorf reichen übrigens bis an die Nationalparkgrenze und den geplanten Entlüftungsturm heran, während in der Skizze durch den km-Balken mehr als 3 km Entfernung suggeriert werden. Auch dies stellt eine unzulässige Beschönigung der derzeitigen Planungen dar.

Dr. Günter Pollach
A-2301 Gross-Enzersdorf